

# MUSIKVEREIN BLAUEN



DER MUSIKVEREIN BLAUEN WURDE IM JAHR 1914 GEGRÜNDET UND ZÄHLT ZUR ZEIT 24 AKTIVMITGLIEDER IM ALTER ZWISCHEN 14 UND 73 JAHREN.

Wir sind ein typischer Dorfverein und spielen in Brass-Besetzung. Wir können von Jungen und Mädchen profitieren, welche die Musikschule Laufental/Thierstein absolvieren. Nebst den musikalischen Anlässen nehmen wir auch an weiteren kulturellen Anlässen der Gemeinde oder der Region teil.



Musikverein Blauen  
4223 Blauen

E-Mail [mvblauen@gmx.ch](mailto:mvblauen@gmx.ch)

<http://mvblauen.ch>